
神奈川大学跡地
江口自宅

  江口ともこのまちある記　　

政治をPOPに、面白く！Map
2023 年度は
こんなことを
やりました！

高村団地

　　平塚唯一！
　明治期の文化財。
5月と 10 月がバラの
見ごろです。
八幡山の洋館

金
　目
　　川

嬉々‼CREATIVE 
GALLERY＆CAFE  
美味しい珈琲と
パンケーキ、アートが
楽しめます

平塚駅西口のベンチが
リニューアルされました！

トイレって、
やさしさ。
みんなが喜ぶ
駅前公衆トイレに。

平塚の中心地に 80年続く
地元密着のパン屋さん
あげないカレーパンが
　　　　　おすすめ！

カワイパン

うみみんハウス
「緊張の治し方」「政治入門」などを
開催してます。
江口の絵も展示しています。
平塚市代官町 27－4
（旧「みかんや」JR平塚駅南口徒歩５分）

市がハブとなり地元住民、大学関係者と
協議し地域振興を主導しようと市長に
提案しています。

平塚市土屋　遠藤原
ヤッホー！平塚市土屋の遠藤原から
富士山を望む景色は本当に素晴らしい。

土屋幼稚園
関係者と存続を求め市長に要望も力及ばず 2025 年
3月の閉園が決まってしまいました。障害のある無しに
関係なく、すべての子どもが、幼児教育・保育を受け
られるように力を尽くしていきます。

平塚市博物館

湘南平

平塚市役所

議会掲示板

平塚の宝！　ウミガメがくるまちを守ろう！！平塚の宝！　ウミガメがくるまちを守ろう！！

うみみんハウス

平塚市と積水ハウス等が伐採しようとしている樹林帯（黄色の線／赤線は計画区域全体）

アートでもっと元気に！子どもたちと描いてます

「ボロボロのベンチを直して欲しい」
住民の方の要望を受けて、市役所に働
きかけました。あわせてベンチにつけ
られていた鉄製突起物（野宿者排除の
ため）も外してもらいました。きれい
になった。ベンチで親子がくつろぐ姿
が見られるようになりました。

バリアフリー化した多目的
トイレを平塚駅周辺につ
くっていきたいです。

婚姻や離婚などで戸籍名が変更になっても、
支障ないように、「通称名」を議会で使える
ようになりました。この提案は、江口が団長
を務める会派「しらさぎ・無所属」が議会運
営委員会に働きかけ実現しました。

どとしていますが、その根拠となる内訳資料は出さ

ないまま、議会がこれを通してしまっています。反

対した議員は全議員26人のうち7人です。もしも、

あと7人がこれに反対してくれたら、この開発を止

めることができました。

市議会議員選挙の当落は1票の差で決まったりしま

す。またどの議員を選ぶかによって、大切な森を守

ることもできるし、失うことにも

なりかねません。

こうした議会の状況を受けて、

市民の方を中心に原告団が発

足しました。

「まちに行く」。
商都平塚の賑やかさが誇りでした。

平塚市役所の8階に議会があります。議会は、
「3」の倍数月に開催されます。どなたでも傍
聴できます。「議会傍聴ツアー」をやろうと
いう市民の方の動きもあります。

地域の民生委員さんからのご相談を受
けて、数年間放置されていた火災ごみ
(火事で焼けた廃材 )を地域、市役所、
関係者できれいに！

平塚市議会はリトアニア・カウナス市に市議 5 人を公費で派遣
することを決めました。費用は 1 人あたり約 55 万円。昨年 11
月に姉妹都市提携を結んだ同市との親善が目的。市議会の海外
派遣は 1990年以来 34年ぶり。5月 7日から３泊 5日の旅程で、
航空機は「プレミアムエコノミークラス」宿泊費や日当なども
含めた議員 1 人あたりの費用は 54 万 8960 円になる。
江口は、海外の姉妹都市と交流を深めることは大切だと考えて
いますが、議員が親善目的で行く場合には自己負担をするべき
だと考え、辞退しました。

体調を崩して通学出来なくなった現役中学生からの声、
「オンラインで学習できるようにして欲しい」をうけて、
動いています 専門職員を配置して、全市的なオンライン

学習支援体制をつくっていく必要があります。

市議会の海外派遣は「実費負担すべき」

神奈川大学跡地

火災ごみを撤去しました

議会改革、すすめました！

議会に傍聴にきてください

ゆったり座りたい
よね

平塚駅北口そば
にある「ソフィ
ア保育園」で年
に 2 回 子 ど も た
ちと絵を描いて
います。上手い
とか下手だとか
そんなことは関

係 あ り ま せ ん 。 グ イ ッ と 線 を 引 い た り 、 手 に
絵 の 具 を つ け て ペ タ ペ タ 塗 っ た り 。 身 体 を 使
って描きながら心も開いていきます。2024年

私は高村団長で育ちました。2024 年
4月の市議会議員選挙のときには、母
校山城中の生徒さんたちに励ましてい
ただきました。

1本でも多く樹木を守ろう
「原告団」が発足しました

落合平塚市長と積水ハウス等は、防災機能を持
つ平塚海岸の海岸樹林帯を伐採して、有料駐車
場 な ど を 造 ろ う と し て い ま す 。 工 事 着 工 は
2024年7月。この樹林帯伐採開発は、近隣の住
民の方から反対の声が大きく上がっていますが、

落合市長は、2024年3月、平塚市税の持ち出しを

1.7倍（整備費10億円を17億円に）引き上げる予

算案を議会に提出、可決成立しています。市長

は、増額の理由として、「災害レベルの物価高

騰だから」「計画準備期間が長引いてるから」な

このことを、多くの方に知っていただきたいと思い、

新聞「ウミクルジャーナル」を発行しました。一人

でも多くの方に手にとっていただきたいと思ってい

ます。知ることに意味があります。そこから大きな

力が生まれます。ポスティ

ングにお力添えくださる方、

ご寄付などでお支えくださ

る方、こちらまでご連絡く

ださい。

umimin.hira@gmail.com 　

事務局：山崎大地

・・

うみみん

平塚の子は、平塚駅や駅近くの商店街

へ行くことを指して、「まちに行く」

と言います。

平塚駅前商店街はとても賑やかでした。

その賑やかさが、いかにも「まち」っ

ぽくて、子どもながらに誇らしかった

のを覚えています。

その中でも別格だったのが、デパート

の「梅屋」でした。この梅屋さんが閉

店になりました。それがマンションに

なろうとしています。とてもショック

でした。

「商都平塚」の伝統を、政治の無策

がつぶしてしまったと感じました。

政治の中にいる私は責任の一端を担

っていると思いました。

藤沢市では市役所行政を挙げて

「駅前マンション化阻止の戦い」の

取り組みをしています。

これには「思想」がありました。

藤沢駅と駅前ロータリーに接して

いる場所だけはマンションにしない。なぜならここは、「都市」だから。こ

ういう「思想」を持って、駅前再開発をすすめていました。

翻って、落合平塚市長は、新しく策定した市政の最上位計画である「将来構

想」の中に、駅前周辺を、「平塚駅周辺地区をみんなのリビングに」として

います。駅前でみながくつろぐ姿がうかびますが、この言葉に私は、「商都

平塚」としての誇りを感じることが出来ません。

平塚も駅前商業ビルの建て替え時期が近づいています。放っておけば、老朽

化したビルは、取り壊わされて、分譲マンションに変わるでしょう。しかし、

ひとたび分譲マンションになったら、区分所有者が莫大に増えて、二度と商

業ビルに戻すことは出来ません。駅前一等地の「郊外化」「ベッドタウン化」

が始まります。

私は、平塚駅前の駅とロータリーに接する箇所とそれ以外とに分け、駅に最

も近い場所は、商業ビルを誘致できるよう税制優遇するなどの政策立案が不

可欠と考えます。

駅前ロータリーに接する
商業ビル梅屋さん

子どものころは「まちに行く」のがとても
楽しみだった。

度 は 、 保 育 園 の ほ か に 、 平 塚 市 内 の
児 童 養 護 施 設 の 子 ど も た ち と も お 絵
描 き ワ ー ク シ ョ ッ プ を 開 催 す る 予 定
です。


